

Le groupe Solexia signe 4 nouvelles acquisitions

En 2024, le fonds d'investissement entrepreneurial lyonnais fait l'acquisition de 4 nouvelles filiales dans l'agroalimentaire. Le 1er juillet, le groupe rachète Renzo, l'Artisan Glacier à Viviers-du-Lac en Savoie. Le 16 septembre, Solexia reprend la Boyauderie des Savoie à Seynod en Haute-Savoie et la Boyauderie Panier à Montagny dans le Rhône. Puis, le 21 octobre c'est la Maison Bayle à La Grand-Croix dans la Loire qui est cédée au groupe lyonnais.



pdf: <https://www.resto-today.com/article/le-groupe-solexia-signe-4-nouvelles-acquisitions>